## ELTERNHALTESTELLE Sicher bewegt in die Schule

## Studie warnt: "Kinder verlieren fünf Lebensjahre wegen zu wenig Bewegung"

Kinder verlieren fünf Lebensjahre wegen zu wenig Bewegung Buben und Mädchen von heute haben eine geringere Lebenserwartung als ihre Eltern. Kinder, die derzeit in Österreich aufwachsen, werden fünf Jahre ihres Lebens verlieren, weil sie sich zu wenig bewegen...

Ooe Nachrichten vom 6. 8.



Der Tourismusverband Inzersdorf stellt für die ELTERNHALTESTELLEN zwei Bänke zur Verfügung. Ein schönes Beispiel für "gremienübergreifende" Zusammenarbeit. Die ELTERNHALTESTELLEN werden mit Tafeln gekennzeichnet, die Warteplätze von den Gemeindearbeitern gestaltet. DANKE!

Bgm. Bernhard Winkler- Ebner, Obm. Karl Tomanek (Tourismusverb.), Vzbgm. Adelheid Kronegger, Hans Pühringer (Volksschule)

Folgende **ELTERNHALTESTELLEN** wurden nach Absprache mit den Grundbesitzern festgelegt:

Spitzbart Ebenhöh- Wimm: Kirchenweg (ca. 15 Minuten), Sitzbank "Schotterfang" Inslingbach- Einmündung "Sonnbühel" (ca. 10 Minuten) Sitzbank Stadlhuber Pratztrummer- Brücke ca. 5 Minuten)

Kinder mit etwa dem gleichen Schulweg sammeln sich dort und gehen gemeinsam zur Schule. In der ersten Schulwoche werden Vorbereitung und Einführung von den Eltern und den Lehrern organisiert, ab der zweiten Schulwoche sollte diese Schulwegorganisation von selbst laufen.

Wir hoffen, dass dieses sinnvolle Projekt angenommen wird und damit ein kleiner Beitrag zur Gesundheit der Kinder geleistet werden kann, was natürlich nur mit Ihrer tatkräftigen Unterstützung möglich sein wird, liebe Eltern!

Grundlegende Informationen in der Gemeindezeitung vom August 2014.